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杉並区民新聞
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日本共産党杉並地区委員会は以上の見解を発表しました

日本共産党杉並区議会議員こんにちは

です。
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認
可
保
育
の
待
機
児
ゼ
ロ
へ

杉
並
区
長
へ
申
し
入
れ

今
年
の
杉
並
区
の
認
可
保
育
所
の
待
機
児
は
と
う
と
う
１
２
０
０

名
を
超
え
て
し
ま
い
ま
し
た
。
こ
こ
数
年
、
共
産
党
区
議
団
は
何
度

も
認
可
保
育
所
の
大
幅
な
増
設
を
提
案
し
て
い
ま
し
た
が
、
杉
並
区

は
認
可
保
育
園
の
大
幅
な
増
設
は
行
わ
な
い
と
し
て
、
そ
の
提
案
を

無
視
し
て
来
ま
し
た
。
そ
し
て
と
う
と
う
、
１
２
０
０
名
以
上
。

さ
ら
に
、

認
可
保
育
以

外
の
区
保
育

室
や
認
証
保

育
に
も
入
所

で
き
ず
、
保

育
難
民
と
な
っ

て
し
ま
っ
た

子
供
た
ち
の

数
は
71
名
。

私
た
ち
共

産
党
杉
並
区

議
団
は
、
こ

の
現
状
を
打

開
す
る
た
め
、

杉
並
区
長
に

直
接
申
し
入

れ
を
行
っ
て

ま
い
り
ま
し

た
。

↑区長へ申し入れ文書を手渡す共産党杉並区議団（2011.5.17）

■申し入れ内容■

◆ 現行の保育プラン

を見直し、認可保育

所の抜本的拡充で待

機児童ゼロを早期に

実現すること。

◆ ７１名の待機児童

を解消するよう、あ

らゆる努力をするこ

と。

申
し
入
れ
内
容
は
右
記
の
と
お
り
。
申

し
入
れ
を
行
っ
た
田
中
良
区
長
と
、
そ
の

場
で
保
育
問
題
に
つ
い
て
懇
談
を
行
い
ま

し
た
。

田
中
区
長
は
、
「
保
育
所
増
設
が
必
要

な
こ
と
は
わ
か
っ
て
い
る
。
土
地
の
問
題

も
あ
る
。
も
う
少
し
待
っ
て
ほ
し
い
。
７

１
名
に
つ
い
て
も
ゼ
ロ
を
目
指
し
て
対
応

し
よ
う
と
し
て
い
る
。
」
と
回
答
し
、
認

可
保
育
所
増
設
の
必
要
性
を
認
め
ま
し
た
。

こ
れ
ま
で
認
可
保
育
園
の
大
幅
な
増
設

を
行
わ
な
い
と
し
て
き
た
杉
並
区
の
姿
勢

を
大
き
く
転
換
さ
せ
る
画
期
的
な
申
し
入

れ
と
な
り
ま
し
た
。

杉
並
区
政
で
変
え
な
け
れ
ば
い
け
な
い

点
は
、
認
可
保
育
の
増
設
以
外
に
も
ま
だ

ま
だ
た
く
さ
ん
あ
り
ま
す
。
特
養
ホ
ー
ム

不
足
、
高
齢
者
医
療
費
問
題
、
小
中
一
貫

教
育
に
よ
る
学
校
統
廃
合
な
ど
。
み
な
さ

ん
の
声
を
し
っ
か
り
と
区
政
に
反
映
さ
せ

る
た
め
に
、
引
き
続
き
区
政
を
変
え
る
仕

事
に
取
り
組
ん
で
い
き
ま
す
。
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震災発生から３ヶ月がたとう
としております、被災地の復興

には多くの人手とお金が必要で
す。復興支援のために、継続的

な救援募金へのご理解とご協力
をお願いいたします。

放射能汚染調査も申し入れしました

救 援募金 のお 願い

済
美
山
の
林
の
中

で
見
つ
け
た
ヒ
メ
ジ
ャ

ノ
メ
で
す
。
翅
の
模

様
が
蛇
の
目
に
似
て

い

る

こ

と

か

ら

、

『
ジ
ャ
ノ
メ
（
蛇
目
）
』

の
名
が
付
い
た
よ
う

で
す
。
日
本
全
国
に

分
布
し
て
い
ま
す
。

光
の
差
し
込
む
雑
木

林
に
生
息
し
て
お
り
、

ジ
ャ
ノ
メ
チ
ョ
ウ
の

仲
間
の
中
で
は
も
っ

と
も
ポ
ピ
ュ
ラ
ー
な
蝶
で
す
。

蛇
の
目
模
様
が
少
々
怖
い
で
す

が
、
よ
く
よ
く
見
る
と
綺
麗
に
並

ん
だ
水
玉
模
様
の
よ
う
に
か
わ
い

く
見
え
て
き
ま
す
。

飛

び
方

も

ゆ
っ
た
り
と

し
て

お
り

近
づ
い
て

も
す
ぐ
に

は
逃
げ
な

い

の

で

、

ゆ
っ
く
り
観

察
す
る
に
は
も
っ

て
こ
い
の
蝶
で
す
。

杉
並
の

い
き
も
の

紹
介
⑩

済
美
山
の
『ヒ
メ
ジ
ャ
ノ
メ
』

◆和名：

◆学名：

◆分類：

ヒメジャノメ

Mycalesis gotama

節足動物門＞昆虫綱＞鱗翅目＞

タテハチョウ科＞コジャノメ属

いきものデータ

保
育
問
題
の
申
し
入
れ
に
引
き
続
き
、
日
本
共
産
党
杉
並
区

議
団
は
5
月
27
日
に
放
射
能
汚
染
の
調
査
に
つ
い
て
も
杉
並
区

へ
申
し
入
れ
を
行
い
ま
し
た
。

杉
並
区
内
の
放
射
能
汚
染
に
つ
い
て
正
確
な
情
報
を
提
供
し

て
ほ
し
い
と
の
要
望
が
、
区
内
の
乳
幼
児
、
児
童
・
生
徒
の
保

護
者
の
方
々
か
ら
数
多
く
よ
せ
ら
れ
て
お
り
ま
す
。
放
射
線
は

目
に
も
見
え
ず
に
お
い
も
感
じ
な
い
。
テ
レ
ビ
や
ラ
ジ
オ
で
報

道
さ
れ
て
い
る
東
電
や
政
府
の
情
報
は
あ
て
に
な
ら
な
い
。
そ

の
よ
う
な
中
で
区
民
の
み
な
さ
ん
の
不
安
を
一
刻
も
早
く
解
消

す
る
た
め
に
も
左
記
の
対
応
が
必
要
と
私
た
ち
は
考
え
ま
す
。

■申し入れ内容■

◆ただちに、土壌の放射能濃度調査を小中学校の校庭、保育園・幼

稚園の園庭、公園等で行うこと。

◆空間放射線量（地上１ｍ以下）を各区民センター範囲で定期的に

行うこと。高い線量を記録する地域については土壌調査を行うこと。

◆現在、少数の学校で行われている給食食材の原産地公表について

は全小中学校、保育園で体制を図ること。

◆小中学校や保育園、幼稚園のプールについては震災直後の高濃度

の放射能を含んだ雨水がたまっており、早急な調査を求めるととも

に、さしあたってプールを利用した環境教育などは控えるよう対応

すること。

◆杉並区の水道水における放射能濃度調査の公表頻度を一日おきに

増やすこと。

◆希望する区民には母乳の放射能濃度調査を行えるようにすること。

◆上記のような情報はインターネットだけでなく、公共施設での貼

り紙など紙媒体でも提供を行うこと。


